

Klimawandel

## Informationen im Web

**[12.12.2011] Ein regionales Klimainformationssystem im Web betreiben künftig die Länder Sachsen-Anhalt, Sachsen und Thüringen. Mithilfe der Daten können Kommunen zum Beispiel Strategien zur Anpassung an den Klimawandel erarbeiten.**

Die Länder Sachsen-Anhalt, Sachsen und Thüringen wollen Anfang des kommenden Jahres das regionale Klimainformationssystem ReKIS freischalten. Informationen über das regionale Klima und dessen voraussichtliche Entwicklung können dann künftig von jedermann online eingesehen werden. Entwickelt hat das System die Technische Universität Dresden, die Daten werden vom Deutschen Wetterdienst bereitgestellt. Wie das Ministerium für Landwirtschaft und Umwelt des Landes Sachsen-Anhalt meldet, können Nutzer mit ReKIS Karten und Grafiken zu den Themen Klimadiagnose, Klimaprojektionen und Klimafolgen einsehen sowie klima-statistische Kennwerte berechnen lassen. Hermann Onko Aeikens, Umweltminister von Sachsen-Anhalt, sagt: „Städte und Gemeinden sind die vom Klimawandel am stärksten betroffene Ebene. Mit den Informationen haben die Kommunen im Land die Möglichkeit, konkrete Maßnahmen zur Bewältigung des Klimawandels zu erarbeiten.“

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Sachsen-Anhalt, Sachsen, Thüringen